



## **BaFin-Merkblatt zum Umgang mit Nachhaltigkeitsrisiken: BFACH spricht sich für adressatengerechte Orientierungshilfe aus**

11. November 2019

Der Bankenfachverband begrüßt die Initiative der BaFin, den von ihr beaufsichtigten Unternehmen eine Orientierungshilfe im Umgang mit Nachhaltigkeitsrisiken zu geben. Um dieses Ziel auch tatsächlich zu erreichen, bedarf das Merkblatt aus Sicht des Verbandes jedoch drei wesentlicher Modifikationen:

Zum einen sollte der Grad der Verbindlichkeit des Merkblatts eindeutig als Orientierungshilfe definiert werden. Zum anderen sollte das sektorübergreifende Merkblatt in drei separate und adressatengerechte Merkblätter jeweils für Banken, Versicherer und Kapitalverwalter aufgeteilt werden. Und schlussendlich sollten die Beispiele für Banken konsequent auf das interne Risikomanagement begrenzt und Formulierungen mit tendenziell verhaltensregulierendem Charakter vermieden werden.

[BFACH-Stellungnahme zur BaFin Konsultation 16-2019 Nachhaltigkeitsrisiken](#)

### **Bankenfachverband**

Michael Somma

Referatsleiter Betriebswirtschaft

Tel. 030 2462596-16

[Nachricht senden](#)